

1.900 participants pour Vin'Scène en Bourbonnais [DIAPORAMA + CLASSEMENTS COMPLETS] 📷

1



course nature vin'scène en bourbonnais 2016 - François-Xavier GUTTON

Près de 700 coureurs et 1.200 marcheurs ont pris part à la 8e Vin'Scène en Bourbonnais, ce dimanche. Au terme des 43 km de course, c'est le coureur de l'Eamya, Cyrille Mulot, qui a décroché la victoire en solo sur le parvis du Centre national du costume de scène, à Moulins.

Vin'Scène a changé de main, ce dimanche, sur les coups de midi. Un petit événement puisqu'une fois n'est pas coutume, le Moulinois Antoine Amiot, sextuple vainqueur de l'épreuve, est tombé sur plus fort que lui.

Usé par la chaleur et le rythme effréné du début de course, le licencié de l'Eamya a fini par lâcher la foulée du spécialiste du trail, Cyrille Mulot. Au 19e kilomètre du marathon bourbonnais, le vainqueur du jour a, en effet, pris la tête de la course pour ne plus jamais la lâcher. Sur la ligne d'arrivée, devant l'imposant Centre national du costume de scène, il a bouclé les 43 km (et ses 600 mètres de dénivelé?!) en 2h 57'01".

« Je voulais taquiner Antoine dans son jardin et ce n'était pas gagné, souriait, à chaud, Cyrille Mulot. On s'est fatigué mutuellement, on a explosé à tour de rôle dans les bosses, c'était vraiment une belle course.

Le triplé pour la Vichyssoise Karine Fontenay

Une belle course également pour la Vichyssoise Karine Fontenay, qui décroche son troisième titre consécutif chez les femmes et une excellente 4e place au classement général. Preuve, s'il en fallait une, que la performance réalisée par la protégée de Jean-Pierre Monciaux est remarquable : Karine Fontenay a même devancé les gagnantes par équipes Anne Boudot, Catherine Coste et Noémie Golfier. Les filles de l'Eamya ont terminé à un peu plus de deux minutes de la championne.

Caranton, Merle et Lepot dominateurs

Chez les hommes, la course par équipe a été nettement dominée par le trio composé du Parisien Laurent Caranton, associé aux Auvergnats Cyrille Merle et Jérôme Lepot. Ils ont devancé de près de sept minutes les tenants du titre, Raymond et Petit, accompagnés cette année par Bellec. Mais les juniors de l'Eamya étaient finalement rétrogradés à la cinquième place, pour n'avoir pas respecté une partie du parcours.

Au total, 78 coureurs en solo et 186 équipes de trois ont rallié l'arrivée, hier. Sans oublier, les 1.200 marcheurs qui ont participé aux randonnées de 15 et 25 km. Au départ respectivement de Besson et Châtel-de-Neuvre.